CERTITUDE

OILA, au moins, une certitude : le gouver-nement belge ne croit pas aux seucoupes volantes, ni autres cigares interplanétaires. En effet, un sensteur, M. Lemal, a voulu en avelr le cœur net : dans une question écrite, il a demande à M. Spinoy, ministre de la Défense, si son ministère attache une créance quelconque aux déclarations des témoins oculaires relatives gur soucoupes volantes. Il a demande également si des autorités officielles unt été chargées d'ouvrir une enquête sur la question.

Le ministre a répondu calégoriquement non

aux deux questions.

Forts de cette certitude gouvernementale, les Belges eviterunt desormais d'embrasser les bees de gas comme il arrive aux gens qui marchent le nez en l'air.

Mais de quoi parierent-lis, ie soir. A la

reillée ?